

“Yo acuso” en Europa

Por primera vez han aparecido en Europa los discursos parlamentarios de Pablo Neruda en el Senado (1945-1948). Con el título de *Yo acuso*, la recopilación de textos realizada por el investigador chileno Leonidas Aguirre ha sido publicada por la editorial vasca Txalaparta, asociada con la editorial Oveja Negra, de Colombia. Esta última lanzó el mismo libro para América Latina y Estados Unidos hace más de un año.

En un artículo firmado por Daniel Fierro, el periódico electrónico *Rebelión* (www.rebelión.org) destaca la vigencia de la palabra de Neruda. “Todos los excesos de entonces en la cruzada anticomunista se repiten (aumentados) en la actual ‘guerra global contra el terrorismo’. Neruda desmonta con precisión y sencillez la coartada de los poderosos y deja bien en claro que los ataques contra las libertades y la democracia no tienen más fin, en las naciones pequeñas, que el sometimiento a los dictados del imperio. Su última alocución en el Senado (*Yo acuso*) entrará en los anales de la historia del pasado siglo XX” ●

INFORMADO

Yo acuso en Europa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Yo acuso en Europa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile